

DATUM:

13.03.2020

Aktuelle Nachricht der Stadt Königswinter zum Glasfaserausbau

Die Deutsche Glasfaser hatte berichtet, dass Sie ihre Bemühungen, die für den Netzausbau erforderliche 40%ige Ausbauquote zu realisieren, zunächst bis zum 30.5.2020 einstellt. Hintergrund ist, dass die Deutsche Glasfaser grundsätzlich keine Glasfasernetze überbaut. Dadurch werden doppelte Baumaßnahmen vor Ort vermieden. Hierdurch erhält das ortsansässige Unternehmen Disquom die Möglichkeit, bis zu diesem Zeitpunkt die notwendige Quote zu erzielen. Unabhängig davon wird auf Initiative der Stadtverwaltung in beiden Unternehmen weiterhin an möglichen Formen einer Zusammenarbeit gearbeitet.